
平成２８年度 
第１回鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

日 時： 平成２８年８月３１日（水）午前１０時００分～午前１０時４０分  

場 所： 鎌ケ谷市役所６階 第４委員会室 

出席者： 御代川泰久会長、眞田学副会長、荻尾登喜江委員、根本奈穂美委員、廣原忠委

員、藤平和夫委員、増山宏典委員 

事務局： 皆川教育長、山﨑生涯学習部長、笠井生涯学習部参事（事）次長（事）文化・

スポーツ課長、小川スポーツ係長、安田主事 

傍聴者： ０人 

議 題：（１）報告事項 

       ①平成２７年度スポーツ推進事業の報告について 

       ②平成２８年度生涯スポーツ振興補助金について 

       ③平成２８年度スポーツ推進事業について 

        

１ 開会 

 

事務局：開会の宣言 

    配布資料の確認 

    出席委員は７名のため鎌ケ谷市スポーツ推進審議会条例第５条第２項により本日

の会議成立を報告。 

 

２ 会長挨拶 

 

・御代川泰久会長挨拶。 

 

３ 教育長挨拶 

 

・皆川教育長挨拶。 

 

４ 事務局職員紹介 

 

・平成２８年度の事務局職員紹介。 

・教育長及び生涯学習部長が所用のため退席。 

・傍聴人が不在であることを報告。 

・審議会の議事録作成に伴う確認者の選出。（名簿順に荻尾登喜江委員、根本奈穂美委員） 

 

５ 議題 

・会長が議事進行。 



  議題（１）報告事項 

     ①平成２７年度スポーツ推進事業の報告について事務局より説明。 

      質問・意見なし。 

     ②平成２８年度生涯スポーツ振興補助金について事務局より説明。 

      質問・意見がなく承認。 

     ③平成２８年度スポーツ推進事業について事務局より説明。 

      質問・意見なし。 

６ その他 

会 長：平成２８年度スポーツ推進事業について区分ごとの合計金額が明示されていない。 

事務局：主たる事業の説明に特化したため、明示していない。 

    また、この資料には明示していないが少額の内容のものがあるので合計金額とし

て明示できないため事業ごとの表示としている。 

    今後は、記載の仕方を工夫して一括して計上し合計金額が明示できるなど工夫を

してまいりたいと思う。 

委 員：学校プール開放業務委託として委託の内容について教えてください。 

事務局：今年度は五本松小学校と南部小学校で実施しており、株式会社協栄に委託し開放

している。 

    監視員は水泳の知識を有する者４名を各プールに配置し管理運営している。 

    期間は８月１日から８月３１日までで、９時から１６時まで開放し、お昼の１２

時から１３時までは休憩時間である。 

委 員：グラウンド等使用料の内容について。 

事務局：ファイターズ鎌ケ谷スタジアムのグラウンド使用料である。 

委 員：グラウンド使用内容はどのような内容か。 

事務局：利用内容は軽スポーツのポールウォーキングをはじめ様々なイベントに利用して

いる。 

委 員：東野少年野球場は、以前から駐車場の問題があり、大会開催や運営にも支障をき

たすので、駐車場整備をして欲しい。 

    周辺に県の用地等もあり手当は出来ないか。 

事務局：駐車場問題があることは伺っている。 

    四本椚多目的グラウンドも千葉県から借地している。 

    相手がある内容で、すぐには解決できない問題である。 

会 長：福太郎アリーナにトレーニングルームがあるが混雑しているので改善を検討して

欲しい。 

    福太郎アリーナの柔道場、剣道場は、現状では１面しかとることが出来ていない

ため県大会や各種大会が開催できない。 

    大会を開催するには２面取る必要がある。 

    県大会や各種大会が開催できるように検討してもらいたい。 

事務局：今後の課題として認識する。



    以上、会議の経過を記載し、相違ないことと証明するため、次に署名する。 

 

 平成２８年９月３０日 

 

                                議事録署名人 根本 奈穂美      

 

 

                                議事録署名人 荻尾 登喜江      


